

Hommage à René Lavallée

René Lavallée, professeur agrégé de clinique à l'Hôpital Maisonneuve-Rosemont, est décédé le 1er juin 2004 à l'âge de 70 ans. Un B.A. (Collège de Joliette, 1956) et un diplôme en médecine (Université de Montréal, 1961) l'ont bien préparé à entreprendre des études de spécialisation en hématologie. Au terme de sa résidence, dont une partie a été faite à Paris : soit à l'hôpital Saint-Antoine (1964-1965), soit à l'hôpital Saint-Louis (1965-1966), il obtient en 1966 les deux certificats de spécialités : le FRCP(c) et le CSPQ, tout deux en hématologie.

Il s'intègre alors à l'équipe de médecine et d'hématologie de l'hôpital Maisonneuve-Rosemont et y poursuit une fructueuse carrière. D'abord professeur adjoint (1968), il devient professeur agrégé de clinique, sur une base de demi-temps (1975) puis, sur une base de temps complet à compter de 1977. Excellent professeur et guide éclairé des étudiants en résidence, il joue, tout au long de sa carrière, un rôle de premier plan dans le domaine de l'hématologie. On le regrettera.